

暑さも増してくる時期です。「水着持ってきたよ。去年とは違う水着だよ。」「プールまだなの」という声が沢山聴かれるようになりました。6 月末にはプール開きをし、後はプールに入れる日を待つのみ、子ども達はとても心待ちにしている様子です。さて、今月 20 日(土)に夏まつりがあります。大きいクラスでは神輿や山車の製作や踊りの練習などに取り組み始めています。どんなお神輿、踊りになるかお楽しみに。保護者の方々の参加だけでなく、子ども達はもちろん。ご家族、お友達もお季いしてみんなで楽しみましょう。

取り組み始めています。どんなお神輿、踊りになるかお楽しみに。保護者の方々の参加だけでなくん、ご家族、お友達もお誘いしてみんなで楽しみましょう。



7月
3日 (水) 誕生会
8日 (木) 誕生会
8日 (月) ~父母の会費集金
20日 (土) 夏まつり
24日 (土) 布団乾燥



宜しくお願いします。

5月から鈴木萌恵栄養士、6月から高瀬美香保育士が復帰しました。

**A. O. M. A. O. M. O. M. O. M.** 

駐車場利用届の申請はお済みでしょうか?利用届は毎年、申請が必要です。又、車種変更の際も再提出して下さい。

TO LOUIS OF TOO SECOND

7月8月は実習生がはいります。

卒園児のM君が持ってきてくれたオタマジャクシ、足、手が生え5匹とも無事にカエルになりました。毎日成長していく様子を眺めてくれていた子ども達、お父さん、お母さんも多かったようで、「先生、カエルどこに逃がしてきたんですか?毎日見てると愛着がわいてきて。」とYちゃんのお母さん。気になっていた方も多いはず。(休日保育の利用の親子も毎週楽しみに見てくれてました。)

ちびガエル達は青葉区下愛子の用水路に逃がしてあげました。毎晩元気に聞こえてくるカエルの鳴き声の中にちびガエル達も仲間入りしているかな?愛子の田んぼですくすく

成長していることでしょう

さくら組では3匹のアゲハが孵化し旅立っていきました。幼虫を日々観察していた子ども選 「先生、まだ顔赤くなんないね。」「もうすぐ赤くなるかな」とつぶやいていました。 残念、はらぺこあおむしではなかったようです。

玄関にはめだかとカブト虫も仲間入りです。是非、眺めて見て下さい。



## なつまつり情報

今年のオープニングは「よっちょれ」を踊ります。

ぶらぶらシアター(何が出てくるかな?)ドキドキズーランド(的あてや楽しいゲームが盛りだくさんです。)例年通りわくわくすくいやとすけ、バザーもありますよ。お楽しみに。

## ~保育の安全コラム~



カプセル入りスポンジ玩具が幼児の体内に入る事故が発生!

カプセル入りスポンジ玩具は、ゼラチンでできた小さなカプセルの中にスポンジが圧縮されて入っており、水やぬるま湯にカプセルをつけるとゼラチンが溶けて、中の恐竜、果物、動物などの形をしたスポンジが出てくる玩具です。入浴中、保護者の知らない間に当該玩具が4歳女児の腟(ちつ)に入り、不調が続いたものの医療機関で原因の特定に約4か月、当該玩具の摘出までに更に約1か月と時間を要した事例です。今回の事故のように腟からの体内への侵入以外にも、飲み込んだ場合には誤嚥(ごえん:食べ物や異物が誤って気管に入った状態)や窒息のおそれもあります。

- ・入浴中に当該玩具で遊ぶ際には、必ず大人の目が届くところであそびましょう。
- ・当該玩具は、子どもの手の届かないところに保管しましょう。
- ・口、鼻又は耳などに入れないように注意しましょう。
- ・体内に入ってしまった場合は、医療機関を受診しましょう。

子どもは、大人が思いもよらないものを口にしたり、思わぬ場所に入れたりします。

「そんなはずない!」が子どもにはあります。

SR PROPERTY

~主任保育士 土屋 志津子~